



INFORMAN.id

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede: Momen Merayakan Kemerdekaan Bersama Para Tahanan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](https://sukabumi.informan.id)

Aug 18, 2023 - 07:52



SUKABUMI - Pada hari Kamis, 17 Agustus 2023, pukul 10.00 WIB, suasana hangat dan penuh semangat meriah terasa di Ruang Tahanan Polres Sukabumi. Kegembiraan terpancar dari wajah para tahanan saat Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede., S.H., S.I.K., M.H., beserta jajaran pimpinan lainnya, turut melaksanakan kegiatan makan bersama dengan seluruh tahanan Polres

Sukabumi dalam rangka merayakan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78.

Dalam suasana akrab tersebut, Kapolres Sukabumi menjadi tuan rumah yang hangat, mengundang kebersamaan dalam perayaan yang tidak terduga ini. Turut mendampingi Kapolres adalah Wakapolres Sukabumi dan PJU Polres Sukabumi.

Kegiatan ini diwujudkan sebagai bentuk kepedulian Kapolres Sukabumi kepada para tahanan yang tidak bisa merayakan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia bersama keluarga di rumah. Dalam momen yang penuh makna ini, Kapolres Sukabumi mengingatkan tentang pentingnya semangat kemerdekaan dan persatuan di tengah keterbatasan.

Momen istimewa dimulai dengan Kapolres Sukabumi memotong tumpeng, dan dengan penuh kepedulian, tumpeng tersebut diberikan kepada tahanan yang paling muda dan yang paling tua. Langkah ini mencerminkan semangat kebersamaan serta penghormatan terhadap perbedaan usia di antara mereka.

Kegembiraan yang tampak jelas di wajah para tahanan menggambarkan rasa syukur dan kebahagiaan karena diberi kesempatan untuk merayakan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia bersama. Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, dalam kesempatan tersebut, menegaskan bahwa kemerdekaan bukan hanya soal kebebasan fisik, tetapi juga nilai-nilai persatuan dan kesatuan yang harus dijaga dan ditanamkan dalam setiap individu.

Kapolres Sukabumi menyampaikan harapannya bahwa semangat persatuan yang terjalin dalam kegiatan ini akan terus menginspirasi para tahanan dan mengingatkan mereka bahwa walaupun dalam situasi yang berbeda, mereka tetaplah bagian dari bangsa yang besar dan merdeka.

Kegiatan makan bersama yang dipenuhi kegembiraan tersebut telah memberikan pengalaman berharga bagi para tahanan Polres Sukabumi. Semoga semangat persatuan dan semangat kemerdekaan tetap menyala dalam setiap langkah perjalanan mereka menuju masa depan yang lebih baik.